

Fraga lamenta que en España se haya rechazado el sistema electoral inglés

Sobre la crisis económica, el ex ministro español dice que obedece al pobre potencial inversionista

YA-10-XII-76

LONDRES

9. (Crónica por télex del corresponsal de Logos, J. F. del Campo.)

El paso por Londres del señor Fraga Iribarne no es necesariamente político, pero sí informativo, y dentro de este contexto ha dado una conferencia en el Wilton Park, al mismo tiempo que ha aprovechado estas cuarenta y ocho horas para entrevistarse con destacados miembros del equipo conservador, incluido Mr. Heath, a quien ha visto esta misma mañana.

El político español no tenía prevista en su agenda la visita a los dirigentes laboristas, en cuyo sector tiene grandes amigos, y no les ha visitado porque—según afirma—“mis entrevistas están en el

campo conservador, en el cual he querido exponer el panorama político actual de mi país”.

Fraga sostiene que, aunque hay puntos negros en ese avance, como la crisis económica, que viene acuciada por la recesión mundial, y donde, pese a ello, el índice de consumo español es alto, aunque pobre el potencial inversionista, el cual revierte en el doliente problema de la balanza de pagos, el avance es notorio, lo que prueba que la planteada reforma política es posible en un amplio sentido direccional.

Como miembro de Alianza Popular, Fraga Iribarne lamenta que se haya rechazado el sistema electoral tipo inglés y en su lugar se haya adoptado el de votos proporcionales. “En este aspecto nos hemos ido más al continente.” A la pregunta de si existían diferencias de opiniones dentro del partido de Alianza Popular, el señor Fraga dijo que la armonía en su seno era detectable y que la unión de sus miembros tiende a crecer.